
 

 

 

 

 

 

 

 

 

�プール掃除でプールも心も美しく！    

 プール開きに向けて、６月３日（金）にプール掃除が 

行われました。これまで５，６年生で行っていましたが、 

今年は４年生も加わり、プールの隅々まできれいに磨き 

上げました。１年分の汚れをしっかり取り、見違えるほ 

ど美しくなったプール。子供たちの心の美しさとプールの美しさが重なります。今年も無

事に、プールの学習が進められるといいです。一生懸命に掃除をしてくれて、本当にあり

がとう。小学校のプールで初めて泳ぐ１年生のうれしそうな顔が目に浮かびます。 

 

�学校関係者評価委員会開催！ 
６月６日（月）に、学校評議員の５名の方をお招きし、 

学校関係者評価委員会が開催されました。６年生の代表委 

員の子たちから、常磐小学校のよいところやこれからやってみたいことなど、たくさんの

意見がでました。例えば、「地域の人と一緒に遊んで交流したい」「常磐学区の歴史をまと

め本にしてみたい」「花を育ててドライフラワーや押し花を作ってみたい」「常磐学区クリ

ーン作戦の範囲を広げ、きれいな学区にしたい」などです。学校評議員の方からも、常磐

学区の自然や植物に関わる今と昔の話、グランドゴルフや竹の水鉄砲、七夕の笹などによ

る地域交流の話、瀧山寺東照宮や宝物殿、本堂などの文化財や歴史の話など、興味深い話

がたくさん聞かれました。常磐学区を大切にして、郷土愛を育てていけるといいですね。 

 

��３年ぶりの開催、常磐学区球技大会！  

６月５日（日）に常磐学区社会教育委員会、スポーツ

振興委員会による、常磐学区球技大会が行われました。 

学区をいくつかの地区に分けて、ソフトミニバレーボー

ルでは４チーム、ファミリーバドミントンでは６チーム

が出場し、熱戦が繰り広げられました。常磐小の子たち

も参加し、大活躍する姿が見られました。校長、教頭先生も実行委員の方々とチームをつ

くり、ソフトミニバレーボールの優勝チームと試合を行いました。勝つ気満々で試合に臨

みましたが、こてんぱんにやられました�。久しぶりに 

さわやかな汗を流し、楽しいひと時を過ごすことができ 

ました。常磐小のみんなも地域のイベントに参加して、 

地域の方と交流を深め、常磐学区をよりいっそう素敵な 

町にしていけるといいですね。 

校長室だより Ｎｏ．７  令和４年６月８日（水） 


